

INSCRIPCIONES ABIERTAS PARA EL VIII CONGRESO NACIONAL DE LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE DIABETES

>> El próximo 5 de octubre, Madrid acogerá la VIII edición del Congreso Nacional de la Federación Española de Diabetes (FEDE), bajo el lema "Equidad e igualdad en el acceso a tecnología y fármacos" y un nuevo formato.

>> Se trata del principal encuentro a nivel nacional entre profesionales y pacientes con diabetes, una patología que afecta a cerca de 6.000.000 personas, aproximadamente el 14% de la población adulta en España.

Madrid, 28 de mayo de 2024. "Equidad e igualdad en el acceso a tecnología y fármacos". Este es el lema bajo el que la Federación Española de Diabetes (FEDE) lanza su VIII Congreso Nacional, que tendrá lugar el próximo 5 de octubre en el Centro de Arte Tomás y Valiente (CEART) en Fuenlabrada, Madrid. Un año más, este evento se consolida como una fecha imprescindible para pacientes, profesionales sanitarios, sociedades científicas y miembros de la Administración Pública que buscan compartir conocimiento y continuar aprendiendo sobre las diferentes dimensiones terapéuticas, científicas y sociales de la diabetes.

El evento, <u>en el que ya es posible inscribirse</u>, se centrará este año en una de las grandes prioridades del colectivo: <u>las inequidades en el acceso a tratamientos</u>, <u>cuidados y tecnologías</u> para el manejo en la diabetes que se siguen dando en nuestro país.

Nuevo formato

En esta ocasión, y como novedad, estas mesas se han planteado como una conversación que involucrará en todo momento a pacientes con diabetes, en diálogo abierto con diferentes expertos en salud pública. Además, la faceta formativa del evento se ha reforzado notablemente, con la celebración de un total de 10 talleres que ofrecerán información práctica para los pacientes, y que girará en torno a temas de interés como novedades tecnológicas para un mejor control de la diabetes o prevención y autogestión de

NOTA DE PRENSA



complicaciones, entre otros. También se realizará una encuesta entre los asistentes, cuyos resultados serán difundidos con el objetivo de dar a conocer información de gran valor sobre las prioridades del colectivo e intensificar el trabajo de FEDE en estos ámbitos.

El evento finalizará con la entrega de la X Edición de los Premios FEDE – Mercedes Sánchez Benito 2024, orientados a reconocer las mejores iniciativas llevadas a cabo por asociaciones locales y su impacto en la calidad de vida de los pacientes y de sus familiares.

Juan Francisco Perán, presidente de FEDE, destaca que "el VIII Congreso Nacional FEDE tiene como principal objetivo reconocer la gran labor que realizan las asociaciones de pacientes con diabetes en España, sirviendo como punto de encuentro sobre la diabetes a nivel nacional".

Por su parte, Ana Belén Torrijos, presidenta de la Federación de Asociaciones de Personas con Diabetes de la Comunidad de Madrid (FADCAM) y miembro de la Junta Directiva de FEDE, ha destacado que "los pacientes con diabetes siguen enfrentando importantes inequidades sanitarias y formativas que impactan negativamente en la salud, lo que reafirma lo necesarios que son este tipo de actos".

Las personas interesadas en asistir pueden encontrar toda la información, así como el formulario para inscribirse, <u>en la página web de la entidad.</u>

VIII Congreso Nacional de la Federación Española de Diabetes (FEDE)

Día: 5 de octubre de 2024

Lugar: Centro de Arte Tomás y Valiente (Fuenlabrada, Madrid)

Programa e inscripciones: www.fedesp.es/congreso

El evento cuenta reconocimiento de Interés Sanitario de la Comunidad de Madrid y está avalado por la Sociedad Española de Diabetes (SED), Fundación redGDPS, el Centro de Investigación Biomédica en Red De Diabetes y Enfermedades Metabólicas Asociadas (CIBERDEM), la Asociación Nacional de Informadores de la Salud (ANIS), la Sociedad Española

NOTA DE PRENSA



de Medicina Interna (SEMI), Consejo General de Enfermería (CGE), Sociedad Española de Obesidad (SEEDO), Sociedad Española de Farmacia Clínica, Familiar y Comunitaria (SEFAC), Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (FENIN), Consejo General de Colegios Oficiales de Podólogos (CGCOP) y Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición (SEEN). Además, cuenta con el apoyo de Abbott, Novo Nordisk, Dexcom, Sanofi, Novalab, Menarini, Lilly, Boehringer Ingelheim, Bayer, Embecta, AstraZeneca, Pic Solution, Bezoya, Ulma y Bidafarma.

Sobre FEDE

FEDE es la federación española de pacientes que cuenta con el mayor número de asociados en toda España. Es el órgano representativo del colectivo de personas con diabetes que, a día de hoy, padecen cerca de 6.000.000 de personas, para lo que cuenta con un total de 18 federaciones autonómicas y 123 asociaciones locales de personas con diabetes, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentran defender los derechos de estas personas; contribuir al apoyo moral, físico y educativo del colectivo; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: http://www.fedesp.es

Contacto de prensa:

Ana Sánchez
proyectos@fedesp.es
69 298 47 26
Celia Márquez
comunicacionyprensa@fedesp.es

659 05 54 81